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 كيف يرى فيتوريا ورازفان تأهل النصر والهلال إل النهائ؟

مالح الرياض: عيس
وصف البرتغال روي فيتوريا مدرب النصر السعودي فوز فريقه عل الأهل 2-1 وتأهله إل نهائ كأس خادم الحرمين

الشريفين لملاقاة الهلال بالمستحق. وقال: «بعد أن جاء الشوط الأول عل عس ما تمنينا عل الرغم من خروجنا فيه
بالتعادل 1-1، فإننا استطعنا اللعب بذكاء ف الشوط الثان وبحثنا عن الفرصة وعندما حانت استطاع مارتينيز تسجيل

الهدف وتحقيق الفوز».
وأكد أنه يشعر بالفخر عل الصعيد الشخص، وقال: «منذ قدمت للنصر حققنا بطولتين وكنا ف وصافة الدوري

ء رائع ويدل أن رؤيتكأس الملك والسوبر، إنه ش نهائ آسيا، والآن نحن سنلعب عل ووصلنا نصف نهائ ،الماض
الت اتفقت فيها مع مسؤول النصر تسير ف الطريق الصحيح».

ورداً عل الانتقادات الت طالته بعد الخسارتين دورياً، قال: «يجب أن نتحل بالهدوء ف بعض الأحيان، كنا قبل 20
يوماً الفريق الأفضل وفجأة أصبحنا الأسوأ، هناك ظروف ومراحل تمر بها كرة القدم ويجب أن تتحل بالهدوء لتحليلها

والخروج منها».



وأشاد الرومان رازفان مدرب الهلال بمردود الفريق الذي تجاوز أبها 2-0 ليضرب موعداً مع النصر، وقال المدرب
الرومان: «استطعنا التحم ف المباراة وتحقيق الفوز أمام فريق جيد، لقد تجاوزنا الظروف الصعبة وعدنا بشل أقوى

وسنون ف المستقبل بشل أفضل مع عودة اللاعبين لجاهزيتهم».
وأضاف: «عدد كبير من اللاعبين لم يستطيعوا العودة لقوتهم البدنية بعد تعافيهم من كورونا، المهاجم جوميز مثلا ليس
بصحة كاملة لذلك لم نشركه ف المباريات الماضية إلا دقائق قليلة، وسالم الدوسري احتاج 7 أيام بعد التعاف ليرتفع

أداؤه البدن».
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